



DESORDENES COMUNISTAS. Roma. Italia, marzo 23. Huelguistas comunistas y estudiantes izquierdistas realizaron hoy desórdenes en Roma, paralizando totalmente el comercio. Se quejan por las nuevas medidas económicas del Gobierno.

Aviones de Zaire Atacan a Mercenarios de Uganda

KINSHASA, marzo 23 (UPI). La lucha entre las fuerzas armadas del Zaire y los rebeldes katangueses, recrudeció hoy con violencia en la meridional Provincia de Shaba y la aviación del Gobierno bombardeó fuertemente las poblaciones de Kisenge y Dilolo, según informó una fuente gubernamental.

"Casi cuatro toneladas de bombas fueron arrojadas hoy sobre Kisenge. Dos aviones de combate Mirage de las fuerzas

armadas zairenses tomaron parte en la operación y nos han informado que la población parece haber sufrido importantes daños", agregó el portavoz.

También dijo que Dilolo fue fuertemente bombardeada, pero no hizo es imaciones de bajas o pérdidas materiales.

El funcionario dijo que también continuó con intensidad la lucha armada en tierra.

El anuncio fue hecho en la

primera reunión de prensa ofrecida por el Gobierno desde que Zaire anunció hace 16 días el comienzo de la invasión de Katangueses y "mercenarios" proceden de Angola, que ocuparon tres poblaciones en la rica región minera.

El portavoz oficial dijo que el Presidente Mobutu Sese Seko visi-

—Favor pase a la Pág. 42.

Ministro de Belice Teme Invasión de Guatemala

SANTO DOMINGO, marzo 23. (UPI). El Primer Ministro de Belice, George Price, manifestó en esta capital su temor de que tropas guatemaltecas invadan el pequeño país de sólo 26.000 kilómetros cuadrados, cuando adquiriera su independencia de Gran Bretaña.

Price, quien encabezó la delegación de su país a la Segunda Reunión del Comité de Desarrollo y Cooperación del Caribe (CDCC), dijo a un Diario dominicano que Guatemala podría tomar como pretexto la independencia de Belice, para ocupar militarmente el país sobre el cual reclama derechos de soberanía.

Guatemala reclama el territorio de Belice, porque éste era parte de la Capitanía General de la Colonia Española. Sin embargo, Price dijo aquí que las pretensiones de Guatemala son injustificadas.

"Es un argumento falso e injusto, porque Belice existía independiente de Guatemala cuando ese país obtuvo su independencia en 1821", dijo Price al Diario "Ultima Hora".

Según Price, Guatemala podría muy bien, en base al argumento sobre el cual reclama a Belice, hacer lo mismo con Honduras y El

—Favor pase a la Pág. 30.

Se Reanudan los Fuertes Combates al Sur de Líbano

BEIRUT, marzo 23 (UPI). Milicias derechistas y las combinadas de palestinos e izquierdistas, reanudaron hoy la lucha en el sur del Líbano, en tanto que el Presidente Elías Sarkis comenzó a considerar propuestas para limitar la presencia palestina en el país.

Por lo menos seis personas perdieron la vida y otras 14 resultaron heridas en esporádicos choques armados durante la noche entre milicias derechistas y fuerzas palestino-izquierdistas en la región conocida como "Frente de Marjayoun", apenas a 12 kilómetros de la frontera con Israel, según indicaron despachos procedentes de la zona.

Según se informó, Sarkis se entrevistó con representantes egipcios, sirios, kuwaitíes y sauditas de la Liga Árabe para considerar tanto la situación en el sur como la aplicación de reglamentos que se establecieron en 1969 en relación con la presencia palestina

en el Líbano.

Los reglamentos, que hasta ahora nunca han sido puestos en práctica en forma estricta, contemplan la restricción de los desplazamientos de las guerrillas palestinas en el país y el número de armas que pudieran tener en sus bases.

Fuentes políticas dijeron que los líderes derechistas libaneses han pedido una aplicación de controles más estrictos sobre los palestinos.

Sin embargo, la Conferencia del Consejo Nacional Palestino, o Parlamento en el exilio, que se realizó la semana pasada en El Cairo decidió rechazar cualquier "interpretación unilateral" del acuerdo de El Cairo de 1969 y sus apéndice subsecuentes.

El Consejo Nacional Palestino afirmó "su determinación de mantener el derecho de la revolución palestina a estar presente en el fraterno Líbano, dentro del contexto del acuerdo de El Cairo y sus protocolos".

Frio Recibimiento a Pde. de Rusia en Tanzania

DAR ES SALAAM, marzo 23 (UPI). El Presidente de la Unión Soviética Nikolai Podgorny, inició hoy conversaciones con el Presidente Julius Nyerere, asegurando que Moscú no busca bases militares o privilegios especiales en África, y que solamente desea expandir la cooperación mutua entre los Estados.

Podgorny fue objeto de una fría bienvenida en es a húmeda capital situada sobre el Océano Índico, al iniciar una jira por Tanzania, Zambia y Mozambique, países llamados de confrontación contra el régimen minoritario blanco de

—Favor pase a la Pág. 70.

Cuatro Mil Palomas Serán Decapitadas en París

SIENA (Italia), marzo 23. (UPI) Con un despliegue al parecer de excesivo celo revolucionario, el Concejo socialista-comunista de la ciudad de Siena, pasará por la guillotina esta semana hasta a 4.000 palomas toscanas, que están creando un problema para la salud humana.

Con un gran plumazo, el Alcalde socialista Canzio Vannini condenó hoy a muerte a las palomas. Luego, un miembro del Concejo explicó a United Press Internacional (UPI) que "la guillotina se aprobó como el método más humano de destruir a los palomos, después de consultar con la liga local de protección de animales".

La guillotina decapitará el viernes a centenares de palomas afectadas por una especie de "Salmonella", enfermedad que se notó por

—Favor pase a la Pág. 15.

Reunión que Fortalecerá al SELA Inauguran en Caracas

CARACAS, marzo 23 (UPI). Los Ministros de Economía y Planificación de la mayoría de los países del Hemisferio, iniciaron hoy las deliberaciones de la III Reunión del Consejo del Sistema Económico Latinoamericano, con el propósito de fortalecer a este organismo llamado a ser el instrumento que acelere el proceso de integración de América Latina.

Una de las primeras medidas de la reunión fue la instalación del comité de acción para complementos alimenticios de alto contenido nutricional, que funcionará en Venezuela, que se ocupará de "suministrar alimentos requeridos a toda la población infantil y juvenil de la región, sin distinción de clases ni países, de alto poder nutricional, para

asegurarnos una generación más saludable y más feliz", según el Presidente Carlos Andrés Pérez.

El Secretario Permanente del SELA, el ecuatoriano Jaime Moncayo, en la apertura de la reunión, resaltó el desarrollo del SELA, a sólo 17 meses de su creación, y dijo que el organismo está asentado en bases sólidas, porque "están definidas sus orientaciones y prioridades de acción y se han alcanzado ya los primeros resultados".

El Ministro de Agricultura y Pesca del Uruguay, Estanislao Valdez Otero, que es Presidente de la actual conferencia, resaltó que con el SELA "el poder de negociación de la región no constituye solamente una esperanza,

—Favor pase a la Pág. 15.

Siguen los Sismos Después de Terremoto en Sur de Irán

TEHERAN, marzo 23 (UPI). Una serie de leves temblores estremeció hoy el sector sudeste de Irán, mientras cuadrillas de rescate buscaban posibles víctimas del gran terremoto, entre los despojos de una aldea del Golfo Pérsico.

Según informes difundidos por radio y televisión nacional, por lo menos 83 personas perecieron en el terremoto que azotó ayer el sudeste iraní, a lo largo de la costa del Golfo, con intensidad de 7.0 en la Escala de Richter.

suficientemente fuertes para atemorizar a los ya alarmados residentes del área.

Funcionarios dijeron que todos los muertos confirmados fueron hallados en aldeas al nordeste de Bandar Abbas, un pueblo de 60.000 habitantes ubicado 1.000 kilómetros al sur de Teherán. Bandar Abbas en sí tuvo por lo menos ocho personas muertas, y muchas seriamente lesionadas.

Pese a que la oficina del Primer Ministro Amir Abbas Hoveyda está a cargo de la coordinación de la labor de ayuda y rescate, los cálculos oficiales sobre los daños y desgracias personales son confusos y conflictivos.

Y según se desarrollaba la tarea de asistencia y los equipos de rescate trataban de llegar a las casi inaccesibles aldeas, docenas de leves temblores —movimientos secundarios del terremoto principal— sacudían la región.

El Doctor Mohosrow-Moayyami Godaryi, Director del Centro Sismológico iraní dijo que los temblores secundarios probablemente continuarán durante algún tiempo, y que algunos serán

Muchos de los residentes del pueblo están acampados bajo tiendas de campaña en las calles por temor a regresar a sus casas, las paredes de muchas de las cuales fueron muy agrietadas en las sacudidas. Según los sismólogos, el epicentro del terremoto fue en los estrechos de Hormuz, a unas 125 millas de Bandar Abbas.

Los iraníes dependen actualmente de la radio y la televisión para el recibo de noticias sobre los daños y desgracias personales, ya que todos los diarios estarán cerrados por los tres días feriado del año nuevo iraní —el Año de la Serpiente.

La leyenda indica que este año debe traer buena suerte a la nación.



CÁRDENAL ASESINADO. Roma, marzo 23. Foto de archivo del Cardenal Emile Biayenda, Arzobispo de Brazzaville, Congo, que fue secuestrado y luego asesinado.